

LES CHANSONS

Des chansons trottent dans nos têtes
Et leurs rythmes fous nous entêtent.
On s'en sert pour faire la fête
Ou dans nos jours de disette.

Quand on trouve une chanson chouette,
Dès que sa musique s'arrête,
On se rue sur internet
Où, si on veut, on l'achète.

Certains auteurs sont poètes
Et deviennent de grandes vedettes.
D'autres finissent aux oubliettes...
Ils sont peu à faire recette !

On admire des interprètes
Et puis d'autres on les rejette.
Mais ensemble ils nous permettent
De voir nos vies en plus net.

09/02/10

www.robertcasanova.fr